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Forbes Mexico¿Cómo es el mercado en el consumo de vino blanco en México?Forbes
MexicoÉstas fueron algunas de las interrogantes contestadas para Forbes Life por Ramón
Huidobro, Secretario General del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Rías
Baixas, quien visitó México para presentar 16 bodegas de vinos producidos bajo la ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNEc8A7fUIV9H5u8q-u0sgcErmL7BA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779493651981&amp;ei=8dhWVriIBeLT8AGczLFo&amp;url=http://www.forbes.com.mx/forbes-life/vino-blanco-mexico/

